
ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD VIRTUAL Nº 29 Sesión Ordinaria 18           29 de diciembre del 2020                                                                                                                                            

ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD VIRTUAL Nº 29 
 

SESIÓN ORDINARIA VIRTUAL Nro. 18 
 
Día : Martes 29 de diciembre del 2020 

Lugar: URL- https://meet.google.com/axw-vzkm-hek 
 
Hora : 1era. Citación 14:00 horas. 
 
Agenda:  
 

- INFORME GENERAL DE LAS SIGUIENTES AREAS ADMINISTRATIVAS 
 

, DIRECCION ADMINISTRATIVA 
. UNIDAD DE ECONOMIA 
. UNIDAD DE POSGRADO 
. DIRECCION DEL CERSEU 

 
- PROPUESTA DEL CONGRESO INTERNACIONAL 2021 SIMBIG 

 
========================================================================= 
INSTALACIÓN: 
En la ciudad de Lima, siendo las 14:00 horas del día miércoles 29 de diciembre del 2020, la Secretaria 
del Consejo de Facultad, Vicedecana Académica Dra. Luzmila Elisa Pró Concepción, después de tomar 
la asistencia, indica al Presidente del Consejo de Facultad que existe el quórum reglamentario por 
consiguiente el Presidente del Consejo de Facultad da inicio a la sesión. 
 
CONSEJEROS PRESENTES AL MOMENTO DE LA INSTALACIÓN:  

1. Dr. Carlos Edmundo Navarro Depaz (Presidente) 
2. Lic. Jorge Luis Chávez Soto 
3. Lic. Carlos Enrique Yañez Duran  
4. Lic. Cesar Augusto Ángulo Calderón 
5. Lic. Erick Jonathan Espinoza Mondragon (Posgrado) 

========================================================================= 
APROBACION DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR  

 
Decano DR. Carlos Navarro Depaz: Se va dar inicio a la Sesión Ordinaria  
 
La Secretaria del CF y VDA Pró.  Da lectura al Acta de Consejo de Facultad Virtual Nª 24 Sesiòn 
Ordinaria Nº 17 del 09 de diciembre de 2020. 
 
VOTACION : Para la aprobación del Acta de Consejo de Facultad Virtual Nª 24 Sesion Ordinaria Nº 17 
del 09 de diciembre de 2020.  
A favor: 5 votos, 0 votos en contra, 0 votos en abstención (Aprobado por Unanimidad) 
 

I. DESPACHO 
 
Decano Dr. Carlos Navarro Depaz: No se tiene nada en despacho pasemos a Informes 
 
 

I. INFORMES 
 
 
El Consejero César Angulo: Informo que respecto al Programa de Graduandos en Ingeniería de Sistemas 
(PGIS), estan pendientes la expedición de sus Certificados de Estudios y el tramite de Grado Académico 
de Bachiller de los participantes de este programa, solicito se agilice a través del Vicedecanato 
Académico. 
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El Consejero César Angulo: Felicitar al Profesor Ulises Román como Coordinador del Griupo de 
Investigación que han llevado a cabo una Conferencia Internacional con mucho éxito. 
 
El Consejero Carlos Yañez: No solo felicitar y agradecer con palabras sino con un documento y asi 
fortalecer y que trascienda, y que se realice cada año, que no trabajen solos que sea una actividad 
permanente en la facultad. 
 
El Consejero César Angulo: Informo que tambien habra una Conferencia Internacional que lo informará 
el profesor Fermín.  
 
El Consejero Jorge Chavez: Informa que motivo de la Entrega de Cargo con el Profesor Santiago 
Moquillaza ex Jefe de Soporte y 4 alumnos realizaron una revisíon a los laboratorios y han verficado el 
mal estado en que los laboratorios se encuentran, en cuanto a limpieza y que afecta a las compuatdoras. 
 
El Consejero Carlos Yañez: Dijo  que el informe debió ser por escrito e indicando lo realizado y que se 
hará despues. 
 
La Vicedecana Académico Luzmila Pró: Informa sobre el proceso de Ampliación de Rectificación de 
Matrícula solicitado por los alumnos y autorizado por el Vicerrectorado Académico y PreGrado con la 
apertura del SUM se llevó a cabo desde las 09:00 hasta las 23:40 del día 28 de diciembre, siendo un 
aproximado de 160 rectificaciones de los cuales un 75% fueron  de Retiro por factores como falta de 
conectividad para sus clases, salud del estudiante o salud familiar, y económico y un  20% fueron 
Modificaciones, el 04.5% Ingresos y 0.5% no pudieron realizar la rectificación de Matrícula por cuanto 
no cumplian con los requisitos del Reglamento de Matrícula. 
 
El Consejero Carlos Yañez: El informe debe ser por escrito y  pregunta que tipo medidas controles se 
aplicará en los procesos de matricula en el proximo semestre y considerando que el Vicedecanato 
Académico con la Unidad de Matricula tiene un rol importante en este proceso y que el Vicedecanato 
Académico se compone de cuatro unidades. 
 
La Vicedecana Académico Luzmila Pró: Un proceso de matricula no solo depende del Vicedecanato 
Académico sino de los horarios de las Escuelas Profesionales y la asignación de docentes por parte de los 
Departamentos Académicos y por su puesto de la Unidad de Matricula y las otras unidades. 
 

 
 

II. PEDIDOS 
 
El Consejero Carlos Yañez: Pide ya que se han elegido autoridades nuevas en la Facultad tanto 
academicas como administrativas, pide que se forme una comisión que tenga la labor de supertvisión y 
monitoreo de estas oficinas y esta comisión propone que se conforme por dos docentes y dos alumnos, y 
sobre todo se supervisen  las áreas que deben ser productivas como CERSEU y UPG. 
 
Decano Dr. Carlos Navarro Depaz: Se tiene comisiones y ver si se puede crear esta comisión nueva. 
 
Consejero César Angulo: La idea de formar esta Comisión no es descabellada. 
 
Decano Dr. Carlos Navarro Depaz Se hará la consulta legal sobre el pedido del Profesor Yañez. 
 
 
 

III.  AGENDA 
 

 
La Secretaria del CF y VDA Pró: indica que la agenda es: 
 

- INFORME GENERAL DE LAS SIGUIENTES AREAS ADMINISTRATIVAS 
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. Direccion Administrativa 

. Dirección de Economía 

. Dirección de Posgrado 

. Dirección del CERSEU 
 

- PROPUESTA DEL CONGRESO INTERNACIONAL 2021 SIMBIG 
 
 
La Secretaria del CF y VDA Pró: Sobre el primer punto de la agendas informes e  invita al  Director 
Administrtivo Mauricio Michel Ccayo Melgarejo  que Informe al Consejo de Facultad sobre esta 
dirección. 
 
El Director Administrativo Sr. Michel Ccayo: Informa verbalmente que ha estado con el tiempo copado 
con la Auditoria Interna y Externa ISO 9001: 2015 en la Facultad sin embargo puede informar sobre el 
Balance de la gestión anterior, el Flujograma de Ingresos y gastos. En la facultad por el momento esta en 
rojo, se tienen que sincerar los gasos y hacer un mejor planeamiento a fin de que se lleguen a mayores 
ingresos. 
 
El Consejero Carlos Yañez: Los informes deben ser por escrito, claros detallados.  
Que la gestión permita realizar ingresos a áreas de productividad y tambien elegir una Comisión de 
Cuentas Revisoras de Deudas. 
 
El Director Administrativo Sr. Michel Ccayo: Es necesario fotografiar lo que han dejado, solo se ha 
observado pago a terceros. Realizaré un informe de lo que dejo la gestíon anterior e informaré en un 
Consejo de Facultad posterior. 
 
Jefa de la Unidad de Economía Sra. Celsa Yaranga: Informa que no se puede dar informes precisos 
exactos dado que el Quipucamayoc no informa en cualquier fecha, tiene su fechas programadas y se puede 
verificar el Flujo de Ingresos y Gastos, en este flujo  se debe reflejar los devengados del 2020 que son por 
alta responsabilidad, deudas administrativas, a jefes  de OCAA y otras Jefaturas, de CERSEU, no se tiene 
tampoco cifras, tambien dentro del analisis de Cuentas de la Economía de la Facultad tambien debe verse 
del año 2019. 
 
La Secretaria del CF y VDA Pró: Indica que los Informes proporcionados por la Dirección 
Administrativa y la Unidad de Economía estan bien en en cuanto a los alcances brindados sobre sus áreas 
respectivas, dado el breve tiempo que tienen en el cargo, aun no ha cumplido ni quince días en su cargo. 
 
El Consejero Jorge Chavez: Pregunta cual es el Balance Final al 31-12-2020 que nos ha dejado la gestión 
anterior. 
 
Decano Dr. Carlos Navarro Depaz: Se agradece los informes poporcionados por la Dirección 
Administrativa y la Unidad de Economía, nos da una idea de la gestíon anterior, un informe mas claro y 
mas detallado será en semanas próximas del año que viene, considerar que como gestíon estamos 
enmpezando. La generación de resultados en las diferentes áreas como UPG, CERSEU, CENPRO, son 
áreas que nos permitiran generar ingresos, en base a la creatividad al desarrollo y la demanda para generar 
resultados por las áreas mencionadas.  
 
El Consejero Carlos Yañez: Indica que el Consejero César Angulo presentará una propuesta sobre el 
PGIS y Programa de Título Profesional  y asi fomentar la actividad económica en la Facultad 
 
Decano: Indica que esa propuesta se verá en un próximo Consejo de Facultad. 
 
 

- PROPUESTA DEL CONGRESO INTERNACIONAL 2021 SIMBIG 
 
El Consejero Jorge Chavez: El Congreso SIMBig se inicio en el Cuzco entre los años 2014, 2015, se ha 
desarrollado este Congreso Internacional por varios años en el Cuzco, luego en el 2018 se realizó en Lima 
en la Universidad del Pacifico, el año 2021 lo quieren realizar en San Marcos, sus publicaciones son en 
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SCOPUS, el evento es en agosto y darle el apoyo para  organizarlo. El Proyecto lo puede fundamentar el 
profesor Fermín. 
 
El Consejero César Angulo: Es importante valorar este tipo de eventos, el Congreso es forjado por un 
egresado de la facultad. 
 
El Consejero Carlos Yañez: Se debe apòyar a este tipo de eventos. 
 
El Profesor Fermín: Este proyecto se presento a los Vicerrectores en el año 2014, no se logro el apoyo, 
por lo que el evento se desarrollo en el 2014 en el Cuzco hasta el 2017, posteriormente en Lima con el 
apoyo de la Universidad del Pacifico y la empresa auspiciadora BCP desde el 2018  hasta el 2020. El 
congreso principalmente se cubre con las entradas. 
Hacerlo en la universidad el 2021, sería el ideal ya que es como un salto de la Universidad de Stanford a 
San Marcos, este proyecto fue presentado por la ex Vicedecana de Investigacion y Posgrado Dra. Rosa 
Delgadillo al Rector, el tiene conocimiento del Proyecto y lo derivoó al Decano de la Facultad. La idea 
tambien es relanzar y habría una participacíon de investigadores, alumnos de pregrado, posgrado y otras 
universidades y generar alianzas estrategicas, y tambien debemos tener el compromiso de presentar 
artículos.     
 
El Consejero Carlos Yañez: Porque no se ha presentado el presupuesto de este proyecto, es un proyecto 
vacío, no se puede ver nada, un proyecto tiene que revisarse. Y ver  cuanto le compete a la Facultad hacer 
inversión y si esto beneficia a la facultad, a los docentes, alumnos.  
 
El Profesor Fermín: La idea tambien es conseguir el auspicio de CONCYTEC, para gastos de pasajes 
de expositores y otros. 
 
Vicedacano de Investigacion y Posgrado Cayo León: Se trata de un conversatorio, un Consejo de 
Facultad es para tomar decisiones y se debe tener la documentación necesaria, en este caso sobre el 
Proyecto del Concgreso SimBig. El Profesor Fermín dice que hay un presupuesto, En la entrega de cargo 
del Vicedecantao de Investigación y Posgrado no se me  ha mencionado sobre este Proyecto. 
 
Decano Dr. Carlos Navarro Depaz : Ver que se hace con este pedido y los anteriores pedidos, Se 
ampliará el pedido del Profesor Chávez en un próximo Consejo de Facultad y ver su aprobación. 
 
Decano: Siendo las 15:50 horas del día martes 29 de diciembre del 2020, se levanta la sesión. 
                       
CONSEJEROS ASISTENTES: 
 

NOMBRES Y APELLIDOS FIRMA 
1. Dr. Carlos Edmundo Navarro Depaz 

(Presidente)  

2. Lic. Jorge Luis Chávez Soto.  
3. Lic. Carlos Enrique Yañez Duran   
4.Lic. César Augusto Angulo Calderón  
5.Lic. Erick Jonathan Espinoza Mondragon 
(Posgrado)  

 

 
CONSEJEROS INASISTENTES: 
 

1. Sr. Oscar Josue Barreto Guzmán (Pregrado) 
2. Sr. Miguel Alexis Toribio Barrueta (Pregrado) 
3. Sr. Jean Paul Fabián Pajuelo León (Pregrado) 

 
 SECRETARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD 

 Dra. Luzmila Elisa Pró Concepción (Vicedecana Académica)      
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